

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 07. Mai 2014

Verbesserter Zugang zum Bürgerhaus für Behinderte (FDP)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird daran erinnert, die Rollstuhlrampe am Kostheimer Bürgerhaus so umzugestalten, dass die Rollstühle nicht mehr über das Kopfsteinpflaster gefahren werden müssen, sondern leicht und durch eigene Kraft die Rampe erreichen können.

Weiterhin ist diese Rampe entweder zu verbreitern oder auf dem Podest so viel Platz zu schaffen, damit Rollstühle manövrieren können, um die nach außen (!) aufschlagenden Türen auch ohne Hilfspersonen öffnen und durchfahren zu können.

Die erneuerte oder umgestaltete Rollstuhlrampe ist dann so zu markieren, dass sie nicht mehr als Fahrradabstellplatz missbraucht wird.

Beschluss Nr. 0042

Antragsgemäße Beschlussfassung

+

+

Verteiler:

Dez. I/10 z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher